



NUEVO CONGRESO AVALARÁ LA REFORMA JUDICIAL DEL SALIENTE

Ricardo Monreal adelantó que el dictamen estará listo en la tercera semana de agosto y se discutirá el 2 de septiembre **MÉXICO P.4**

SÍ HABRÁ MODIFICACIONES AL DICTAMEN: MIER

El 2 de septiembre se votaría reforma judicial en San Lázaro

Herencia. Tras los foros sobre los cambios al PJ, prevén que se discuta en San Lázaro ya con la nueva Legislatura

JORGE X. LÓPEZ

Una vez concluidos los foros de análisis de la reforma al Poder Judicial e incorporados los cambios que se consideran pertinentes, el dictamen se discutiría y votaría en el Pleno de la Cámara de Diputados el 2 de septiembre, adelantó el senador Ricardo Monreal... es decir, ya con la nueva Legislatura.

Mientras que el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, dijo que ya se perfilan dos modificaciones al dictamen de reforma del Poder Judicial, que serían la conformación y nueva configuración de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como la modificación del procedimiento de designación de juzgadores, que sería de forma escalonada.

En primer lugar, Monreal, coordinador de Morena en la Cámara alta y diputado federal electo detalló que la previsión es que para la tercera semana de agosto la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro apruebe el dictamen de la reforma al PJ, la última de las 18 iniciativas del Plan C que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Esto será, en la tercera semana de agosto seguramente, para iniciar el 2 de septiembre, con la discusión y, en su caso, la aprobación de la modificación a la Carta Magna.

“Respetaremos todas las expresiones, los puntos de vista; resistiremos presiones internas, externas, y mantendremos firme nuestros principios y nuestros compromisos”, dijo el senador en el foro organizado en Saltillo, Coahuila.

MODIFICACIONES

Por su parte, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, dijo que en las modificaciones al dictamen se garantizarán los criterios de elegibilidad para que se cumplan los requisitos y los candidatos a jueces y magistrados puedan pasar a través de comités técnicos.

“Segundo, la gradualidad y el escalonamiento para hacer el procedimiento de selección democrático. Todo eso se ha venido haciendo y lo hemos escuchado respetuosamente en los diálogos.

“También poder garantizar a todos los trabajadores y reiterar que los derechos adquiridos, incluidos el retiro de haber (...) se van a respetar, porque es dinero de los trabajadores, porque es de ellos, es producto de su trabajo, de años de esfuerzo y eso es nuestro movimiento”, dijo Mier.

PROTESTAS

Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron en la entrada del salón donde este martes se realizó el penúltimo foro de análisis y exigieron entrar para que fueran escuchadas sus inconformidades.

Los gritos interrumpieron el discurso que daba en ese momento el coordinador de los legisladores de

Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, quien después de unos minutos pidió que se formara un comité y se incluyera la participación de dos de los trabajadores.

Por su parte, el consejero de la Judicatura Federal, José Antonio Montalvo, reclamó que al quedar solo un foro más de discusión, a la Judicatura apenas le han dado cuatro horas y 42 minutos... y casi ocho horas a los legisladores.

“Y mi sorpresa también ha sido que a algunos compañeros ni siquiera los han dejado entrar y a otros se les ha apagado el micrófono”, dijo.

Respetaremos todas las expresiones, los puntos de vista; resistiremos presiones internas, externas, y (nos) mantendremos firmes”

RICARDO MONREAL
Senador de Morena

¿De verdad consideran que cuatro horas son suficientes para exponer las razones necesarias y demostrar los riesgos que la propuesta representa?”

JOSÉ ANTONIO MONTALVO
Consejero de la Judicatura



SALTILLO. Trabajadores del Poder Judicial del estado se manifestaron en la entrada del salón donde se realizaba el foro de análisis sobre la reforma al PJ.

FOTOS: CLARIFOTOLIBRO